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DATA 06/06/2023 Horário de Início 10h:00min
Horário de

Término    

11h:30min   

 

LOCAL Sala "ambiente 2" da Biblioteca

PARTICIPANTES

Andressa Vieira de Castro - Docente  EBTT

Letícia Pinto Ferraz de Faria - Assistente em
administração

Raoni Soares da Silva Amaral - Assistente de
alunos

AUSÊNCIA

 JUSTIFICADA
Não se aplica

 

A.      Informes Gerais:

B. Con nuação do planejamento do novo Ciclo de avaliação
institucional 

 

Inicialmente, nos informes gerais, foram dadas as boas-vindas para
a nova participante da CPA Local, a servidora Letícia Pinto Ferraz de
Faria que participará da Comissão no cargo de suplente dos
representantes do segmento TAE. Registra-se ainda que, apesar de
não ter sido publicada a portaria de designação, a referida servidora
participou da reunião com vistas a inteirar-se mais do contexto atual
da CPA Local.  Outra questão informada foi a necessidade de
reagendar a reunião com a gestão para apresentação do relatório
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referente aos eixos políticas acadêmicas e políticas de gestão. A
nova data ficou para o dia 07 de julho. Já no segundo ponto da
pauta, tratou-se da organização para realização do novo ciclo de
avaliação institucional. Esse novo ciclo que refere-se ao eixo
infraestrutura física, que realizar-se-á no período de 26 de junho a
14 de julho. E, pensando nas estratégias de divulgação, decidiu-se
realizar visitas nas salas de aula no período de autoavaliação; um
trabalho sólido também nas redes sociais e; efetuar junto aos
servidores (docentes e TAEs) contatos mais personalizados nessa
campanha de divulgação da autoavaliação, de modo a intensificar o
processo de conscientização da  importância da participação da
comunidade. Não havendo mais nada a tratar, por fim, o presidente
da CPA agradeceu a participação e encerrou a reunião.
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